



DIE POSAUNE

## Putin und Xi stärken die Russland-China-Achse

- Jeremiah Jacques
- [20.10.2023](#)

Der russische Präsident Wladimir Putin und der chinesische Generalsekretär Xi Jinping haben am 18. Oktober in Peking Gespräche geführt. Die beiden Diktatoren bezeichneten sich gegenseitig als gute Freunde und verunglimpften die Vereinigten Staaten, während sie ihr Duo als Aufbau einer „gerechteren, multipolaren Welt“ darstellten.

Die Gespräche fanden statt, als Xi das „Belt and Road“ Forum mit überwiegend Entwicklungsländern leitete. Die Konferenz konzentrierte sich auf Chinas wichtigste außenpolitische Initiative, die darauf abzielt, Infrastrukturen im Wert von Billionen von Dollar zu bauen, um die Welt wirtschaftlich abhängiger von China zu machen.

Was wir ablehnen, sind einseitige Sanktionen, wirtschaftlicher Zwang, Abkopplung und Unterbrechung der Lieferkette.  
– Xi Jinping

Dies war eine klare Anspielung auf die Versuche Amerikas und seiner Verbündeten, Russland und China sowie deren Partner wie den Iran und Nordkorea mit Wirtschaftssanktionen unter Druck zu setzen. Xi sagte auch, dass China und Russland ihre Außenpolitik angesichts der „derzeitigen schwierigen Bedingungen“ weiter koordinieren müssen.

In der Zwischenzeit sagte Putin, Ereignisse wie der Krieg zwischen Israel und der Hamas seien „gemeinsame Bedrohungen, die die russisch-chinesischen Beziehungen nur stärken.“

**Könige des Ostens:** In Offenbarung 16, 12 wird ein multinationales asiatisches Bündnis vorausgesagt, das sich in der Neuzeit bilden wird und „die Könige des Ostens“ genannt wird. Die Heilige Schrift sagt, dass dieser asiatische Block eine Armee von 200 Millionen Mann aufstellen und eine wichtige Rolle im dritten Weltkrieg spielen wird.

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, hat gesagt, dass Russland die führende Nation dieser asiatischen Konföderation sein wird, mit China als Hauptpartner, und dass die beiden bereits die ersten Stadien dieser Prophezeiungen erfüllen. Im Jahr 2014, nachdem China Russlands Annexion der ukrainischen Halbinsel Krim öffentlich unterstützt hatte, nannte Herr Flurry diese Unterstützung „eine verblüffende Erfüllung einer biblischen Prophezeiung!“

Er schrieb:

Wenn diese asiatischen Nationen – extrem mächtige, nuklear bewaffnete Länder – beginnen, sich bei solchen Aktionen untereinander zu solidarisieren, was bedeutet das dann für die Welt? Ich sage Ihnen: Wehe der Welt. Es wird viele ernste Probleme verursachen ...

Wir verkünden schon seit über 50 Jahren, dass Russland, China und andere asiatische Nationen sich in der Endzeit verbünden werden. Und wir befinden uns jetzt in dieser Endzeit.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie [Russland Verbündet sich mit China](#)